

全力前進

~ Koyo baseball team ~

活動理念：「何事にも目標を持ってはつらつと取り組み、他者の成功を喜び、技術を追い求め、常に感謝と礼儀を忘れず、人としての成長の方法を学ぶ」

こんにちは。向陽高校硬式野球部です。新チーム始動から3ヶ月目になり、連合チームとして日々練習を重ねています。次の大会である西地区大会がもう間もなく始まるためチームで勝てるように日々努力を重ねていきたいと思っております。昨年からOBの方々を中心に募っていただきました寄付金が10万円を超えました。ご支援いただきありがとうございます。暑い日が続きますが、体調にお気をつけて引き続き皆様方の応援を宜しく願います。

9月の練習試合結果は、

- | | |
|-------------------------|------------------------|
| 1 試合目 向陽・京都八幡連合 4-0 山城 | 6 試合目 向陽・京都八幡連合 4-6 明德 |
| 2 試合目 向陽・京都八幡連合 17-2 洛南 | 7 試合目 向陽・京都八幡連合 0-8 山城 |
| 3 試合目 向陽・京都八幡連合 8-4 洛南 | |
| 4 試合目 向陽・京都八幡連合 10-6 南丹 | |
| 5 試合目 向陽・京都八幡連合 3-14 明德 | |

今後の練習予定

- | | |
|---------------|--------------|
| 10月6日(日) 練習試合 | 京産大附属(京都八幡G) |
| 12日(土) 練習試合 | 須知連合(須知G) |
| 13日(日) 練習試合 | 常翔啓光(京都八幡G) |
| 20日(日) 西地区大会 | 西地区大会予定(未定) |
| 27日(日) 西地区大会 | 西地区大会予定(未定) |

今月の一言 2年 吉田 閔我(長岡中)

向陽高校硬式野球部2年の吉田閔我です。連合チームでの活動が始まり約2ヶ月が経ち、京都八幡高校との連携もうまくいき始め、新チーム初勝利も手にすることができました。前回敗北した相手にもリベンジすることができチームとしての成長を感じています。秋季大会も終わり一区切りつきましたが次は春季大会に向けて個人でレベルアップができるように頑張っていきます。例年に比べまだ蒸し暑い季節が続いていますが熱中症に油断せず応援よろしく願います。



向陽高校硬式野球部1年 梅原 和都(東山泉中)